



二見中学校だより

教育目標 心身ともにたくましく

自ら学び 共に支えあう 生徒の育成

第13号

令和6年

2月28日発行

文責 校長 山鹿

○卒業おめでとうございます

3月7日（木）9時30分より、令和5年度第77回二見中学校卒業証書授与式を举行します。

3年生64名は中学校3年間の課程を修了し、伝統ある二見中学校を卒業することになります。また、9年間の義務教育も終了し、この4月からは、子どもたちが選んだ道を自分たちの力で歩いていくことになります。

この先進んでいかなければいけない世界は、子どもたちにとって何かと変化の激しい世界で、思い通りにならないことも多いと思います。しかし、小学校や中学校で培った知識や技能、友情や信頼、夢や希望を胸に、自信をもって前進していってくれるものと信じています。

この先の人生が子どもたちにとって光り輝くものになり、幸せや成功をつかめるよう心から祈っています。



○1年生の人権学習

1年生は「自分の思いを伝えることができる」「仲間の思いを知り、感じたことを表現することができる」「仲間の思いを受け止め、自分の行動を見つめなおすことができる」ことを目標として、人権学習を行っています。

2月20日（火）に二見中学校等の教員対象に1年生全員による人権学習の研究授業を行いました。

生徒は「教室等でマイナス発言をしてしまう人、言われた人、聞いている周りの人がそれぞれどう感じるか、それによって、クラスや学年がどういう雰囲気になってしまうのか」について自分の意見や、友達の見解を聞いて自分はどうか感じたのかなどを発表しました。

クラスのため、学年のため、思いやりを持って動ける人になってもらいたいと願っています。



○2年生の人権学習

2年生では、「差別の不合理さを知る」「差別に立ち向かっていく人々の思いを理解しその生き方に学ぶ」などの人権学習を行っています。

2月8日（木）には二見小中学校の教員対象に公開授業を実施しました。

今回の授業は、「部落差別をなくすため、すべての人の幸せを願って立ち上がった西光万吉のように、自分たちの生きづらさを解消するために語る仲間の思いを受け止め、ともに考え、語り合うことで、自ら課題に立ち向かう力を身につける」を目的として、ある生徒の人権作文をもとに、自分の考えや意見を発表する人権フォーラム形式で行いました。

人権フォーラムでは、「気の合わない友達とどのように付き合ったらいいのか」「本当の友達とは」などについて自分の考えや意見を発表しあいました。

人権学習を通して、自分や仲間のことを尊重できる、そのような関係を築いていってほしいです。



○登下校の送迎について

以前より、生徒の登下校については、バスの乗降場所を利用していただくようお願いしています。皆様のご協力により、比較的送迎が多くなる雨天時でも大きな混雑がなく、送迎ができております。ありがとうございます。

再度、下記の2点についてお願いします。

- ・バスが優先です。バスが停車している際には、十分に気を付けて乗り降りをお願いします。
- ・学校の職員等に用事がある場合、あるいは、昇降口まで児童生徒に寄り添わなければいけない場合は、バスの乗降場所を利用するのではなく、職員駐車場を利用ください。

また、バス乗降場への出入りの際には、児童生徒や他の車等に十分気を付けていただき、交通マナーを守って通行してください。

○今後の行事予定

3月の部活動終了 17:30 完全下校 17:45

3月 4日(月)、5日(火) 部活動お別れ会

5日(火) 卒業式予行練習

7日(木) 卒業式(給食なし)

11日(月) 県立後期選抜

13日(水) 職員会議のため部活動なし

15日(金) 5限目 生徒会選挙立会演説会

18日(月)、19日(火) 4限(給食あり)

21日(木) 修了式、離任式 3限(給食なし)

4月 8日(月) 始業式(午後)

9日(火) 入学式(午前)